
ADVIENTO
LA ESPERANZA DE QUE SE CUMPLEN LOS GRANDES

SUEÑOS

Lu 27 Esta semana EMPIEZA EL ADVIENTO

Ma 28 LA ESPERANZA QUE TRAJO JESÚS

Mi 29 TODOS PODEMOS LLEVAR ESPERANZA a personas que no lo tienen fácil

Ju 30 EL ADVIENTO ES TIEMPO PARA SOÑAR

Vi 01 A VECES LOS SUEÑOS NO SE CUMPLEN EXACTAMENTE COMO
IMAGINAMOS

AVISOS PARA ESTA SEMANA

- Ver el calendario de la semana en la HOJA INFORMATIVA



Lunes, 27 de noviembre

Esta semana EMPIEZA EL ADVIENTO

¡BUENOS LUNES!

PARA EL EDUCADOR:
El próximo domingo 3 de diciembre empieza el Adviento.
Como sabes se trata de un periodo de 4 semanas que nos prepara para celebrar la Navidad.
Ya empieza a haber ambiente navideño en los comercios y en las calles. Es una época amable,
de alguna forma se respira una especie de buen rollito que nos anima a celebrar, a compartir y
a encontrarnos con las personas que queremos.
Nos hacemos regalos. Incluso algunas personas tienen gestos solidarios en estos días que no se
dan en otras épocas del año.
Independientemente de cómo lo sienta y lo viva cada persona la Navidad es la fiesta del
nacimiento de Jesús de Nazaret.
Pero, ¿por qué recordar el nacimiento de este hombre? Este vídeo lo explica en 2 minutos y
medio.

DESARROLLO:
- Ver el vídeo https://www.youtube.com/watch?v=_xdXc8veuiM

REFLEXIÓN:

En los primeros instantes de vídeo escuchamos “Jesús de Nazaret irrumpió en la historia y la

cambió para siempre”:

¿Estás de acuerdo? ¿es un poco exagerado?…

¿Jesús ha cambiado la historia para bien o para mal? ¿por qué?

¿Cómo va tu historia? ¿Crees que te le hace falta un giro de guion? ¿necesitas más aventura,

más amor, más acción, más amistad, más imaginación, más emoción, más lucha, más risas,…?

Quizá tu vida va bien encaminada y sólo necesitas constancia y renovar un poco tu ilusión día a

día.

ORACIÓN FINAL
Piensa en un momento en el ingrediente que necesitarías hoy para seguir construyendo tu

historia. Pídele a Dios a través de María que te ayude a encontrarlo. Le pedimos también que

seamos hoy cada uno de nosotros un ingrediente o un personaje positivo en las vidas de los

demás.

AVE MARÍA
María Auxiliadora de los cristianos, RUEGA POR NOSOTROS

https://www.youtube.com/watch?v=_xdXc8veuiM


Martes, 28 de noviembre

LA ESPERANZA QUE TRAJO JESÚS

¡BUENOS MARTES!

PARA EL EDUCADOR:
Como todos los años nos preparamos para celebrar la Navidad, el nacimiento de Jesús de
Nazaret. Pero ¿de verdad tiene sentido hoy en día darle tanta importancia a un hombre que
vivió hace 2000 años?
El vídeo que vimos ayer decía que Jesús era incomprensible para muchos porque amaba de una
manera difícil de entender:
“Se dedicó a defender a los que parecía que solo eran buenos para entorpecer.
Abrazó al leproso
Se hizo amigo del peligroso, del contagioso…”
¿Realmente se acercó a los olvidados, a los marginados, a los que todos despreciaban?
¿Quiénes fueron los amigos de Jesús?

DESARROLLO:
- Leer el siguiente texto relacionado con los amigos de Jesús(puedes proyectarlo

en la pizarra)
-

“Gente sencilla del pueblo, pero además pobres, mendigos, viudas que no tenían a nadie,
traidores al pueblo judío y colaboradores con Roma (Zaqueo y Mateo), la mujer adúltera, los
samaritanos (despreciados como herejes por los judíos)… También a los que hoy llamamos
discapacitados: mudos, sordos, ciegos y enfermos mentales y epilépticos (que consideraban
poseídos por el demonio).
También fue amigo de personas que tenían una buena posición y que buscaban sinceramente la

verdad como el fariseo Nicodemo.”

REFLEXIÓN
- ¿A quién llamas tú amigo?¿Eliges a tus amigos o ellos te eligen a ti?
- ¿Por qué actuaba así Jesús?

ORACIÓN FINAL
Jesús traía una idea nueva y revolucionaria: TODOS SOMOS HERMANOS. HIJOS DE UN MISMO

PADRE, DIOS

Por lo tanto, ya no deberían existir la guerra, la esclavitud, la insolidaridad, el desprecio, la

humillación ni la indiferencia hacia el que sufre, porque todos somos hermanos.

La esperanza de que el mundo llegue a ser así algún día movió a Don Bosco y sigue moviendo

hoy a millones de personas que creen en Jesús y se esfuerzan por conseguirlo.

Tratemos de vivir el día de hoy con este deseo de hermandad, solidaridad y cercanía con todos

sin ignorar ni dar la espalda a nadie.

AVE MARÍA
María Auxiliadora de los cristianos, RUEGA POR NOSOTROS



Miércoles, 29 de noviembre

TODOS PODEMOS LLEVAR ESPERANZA
A personas que no lo tienen fácil

¡BUENOS MIÉRCOLES!

PARA EL EDUCADOR:
Julia es una niña de nueve años con una cardiopatía congénita que quiere agradecer a quienes
están cada día a su lado y ponen su corazón, su fuerza y coraje para seguir adelante.
Como ella, cada día nacen en España 10 bebés con cardiopatías congénitas que tienen que
vivir con un diagnóstico que los acompañará a lo largo de toda su vida, y para lo que necesitan
un apoyo real y efectivo. Detrás de cada uno de ellos hay una familia que mira el futuro con
fuerza y optimismo.
Su historia real es el foco de la campaña que El Pozo Alimentación, a través de ElPozo
Extratiernos, ha lanzado junto a la Fundación Menudos Corazones. Ambas vuelven a unirse
para apoyar y dar visibilidad a las cardiopatías congénitas, la patología de nacimiento más
frecuente en España, y a la situación que niños y niñas con problemas de corazón y sus familias
afrontan cada día.
Esta vez la mirada se ha puesto en aquellos que son un soporte indispensable, los que se
preocupan y hacen lo imposible por seguir siendo siempre fuertes: sus familias. 
Un porcentaje de los productos ElPozo Extratiernos, vendidos durante el periodo de la
campaña, hasta el 12 de noviembre, será destinado a la Fundación Menudos Corazones, que se
dedica a ayudar a los pequeños con cardiopatías.
En Navidad algunas grandes empresas ponen en marcha campañas solidarias como esta. En
parte son una estrategia de promoción, pero también ayudan de forma efectiva y sensibilizan a
la sociedad.

DESARROLLO:
- Ver el siguiente vídeo :https://www.youtube.com/watch?v=H9kumGro3DU

REFLEXIÓN
- ¿Conoces campañas solidarias que se lleven adelante en el tiempo de Navidad

en tu ciudad?
- ¿Qué opinión te merecen?
- ¿Participas en alguna de ellas?
- ¿Te gustaría participar?

ORACIÓN FINAL
Pedimos hoy en nuestra oración por las personas enfermas, especialmente por
nuestros familiares, para que Dios los fortalezca y tengan siempre el apoyo de personas
que las quieren. Que nosotros sepamos llevar alegría y esperanza a las personas que
están tristes o que pasan por momentos difíciles.

AVE MARÍA
María Auxiliadora de los cristianos, RUEGA POR NOSOTROS

https://www.youtube.com/watch?v=H9kumGro3DU
https://www.menudoscorazones.org/2023/la-tierna-campana-solidaria-de-elpozo-a-favor-de-menudos-corazones/
https://www.youtube.com/watch?v=H9kumGro3DU


Jueves, 30 de noviembre

EL ADVIENTO ES TIEMPO PARA SOÑAR

¡BUENOS JUEVES!

PARA EL EDUCADOR:
Jesús de Nazaret nos enseña que Dios confía en nosotros, que podemos vivir como hermanos y

que este mundo puede ser mejor. Puedo soñar en que es posible superarme y ser mejor

estudiante, amigo, hijo, compañero,…mejor persona.

Hay esperanza para el futuro de este mundo y hay esperanza para tu futuro. ¿Por qué? Porque

somos capaces de compartir, de luchar y de ser solidarios.

DESARROLLO:
- Compartimos estas frases:

REFLEXIÓN
Don Bosco fue un gran soñador que se aferró a sus sueños, mantuvo la esperanza en

momentos complicados y logró realizarlos.

- ¿Cómo ves tu futuro? ¿Cuáles son tus sueños?

- ¿Cuáles son las ilusiones y los sueños de la gente de tu edad?

- ¿Tienes tus propios sueños o más bien te dejas llevar?

- ¿Qué tipo de persona sueño ser? Este es el sueño más importante ¿estás de acuerdo?

ORACIÓN FINAL
Pedimos a Dios por nuestros sueños, proyectos e ilusiones. Que elijamos sueños que nos hagan

mejores y felices. Que María Auxiliadora nos dé esperanza, luz y fuerzas para luchar por ellos.

AVE MARÍA



María Auxiliadora de los cristianos, RUEGA POR NOSOTROS



Viernes, 01 de diciembre

A VECES LOS SUEÑOS NO SE CUMPLEN EXACTAMENTE COMO IMAGINAMOS

¡BUENOS VIERNES!

PARA EL EDUCADOR:
Hoy volvemos a hablar sobre la Persona de San Carlos de Foucauld. Es verdad que
hablamos de él en un buenos días anterior pero tal vez la biografía que había
preparada para ese día no ayudó mucho a conocer a una persona tan interesante que
ha sido canonizada.
Le ocurren tres cosas curiosas:

1 NO CONSIGUE QUE SE CONVIERTA AL CRISTIANISMO NI UN SOLO TUAREG.

2 NO CONSIGUE QUE NINGÚN COMPAÑERO MISIONERO LE ACOMPAÑE EN SU TAREA

3 NO SE DESANIMA, SIGUE LUCHANDO Y HACIENDO MUCHO BIEN A CIENTOS DE PERSONAS

DESARROLLO:
- Ver el vídeo https://youtu.be/mZjFEi2yClw

- Si no podemos ver el vídeo utilizar la siguiente información:
Con 28 años

- Era vizconde

- Tenía mucho dinero que gastaba en comidas y diversión

- Era teniente de caballería y héroe de guerra luchando en Argelia

- Famoso y premiado en su país por ser el primer explorador de Marruecos.

Aparentemente lo tenía todo, sin embargo, no era feliz. Dios no tenía un sitio en su vida. No

tenía fe. Siente que le falta algo esencial.

Cuando recupera la fe decide ir como misionero las tribus Tuareg del Sáhara. Allí comparte lo

poco que tiene con los más pobres y consigue liberar a algunos esclavos.

“Muchos esclavos mueren de hambre y, si se les da algo, se lo cogen los amos.

Tres o cuatro vienen a comer aquí cada día, les doy pan o dátiles. Comen en el

patio de la fraternidad y luego se van…”.

“Hablando, dando medicinas, limosnas, hospitalidad, mostrándome hermano,

repitiendo que todos somos hermanos en Dios y que esperamos estar todos,

un día en el mismo cielo, orando por los Tuaregs con todo mi corazón, esta es

mi vida…”.

REFLEXIÓN
- ¿Alguna vez las cosas te han salido de una forma mejor que la que habías imaginado?

ORACIÓN FINAL
Pocas veces los sueños se cumplen exactamente como los ve nuestra imaginación. Podemos

aprender de Carlos de Foucauld a luchar por nuestros sueños a largo plazo, saboreando los

pequeños logros de cada día.

Rezamos hoy para que Dios nos ayude a ser fuertes cuando nuestros planes aparentemente no

salgan bien y a mantener la ilusión y la esperanza

AVE MARÍA
María Auxiliadora de los cristianos, RUEGA POR NOSOTROS

https://youtu.be/mZjFEi2yClw

